
 
国際ロータリー第 2770地区 第３グループ           

2015-2016 会長  大塚 章仁 

        副会長 野原 哲夫         

        幹事  冨澤 幸弘    クラブテーマ「 １％は他人の為に・・」 
 

第５５２回 例会プログラム        濱野直前ガバナー卓話 

                     「ガバナーを終わって感じた事」 

 

会長挨拶  
みなさんこんばんわ  

本日は気温２２度であります！ 秋葉原に Yシャツ腕まくりして行ってきました。 

私の契約クライアントである、上場家電メーカーの営業統括室長が「暖冬で家電が 

売れなくて困っています。」とおっしゃっていました。冬は寒く！雪が降り、夏は 

ガンガンと暑くならねば物は売れませんね？自然現象は、嬉しいのか哀しいのか解りません！ 

さて、本日は国際ロータリー第 2770地区パストガバナー濱野英美様を卓話にお願い致しました。 

濱野英美パストガバナーようこそお越し頂きました。お忙しいところ誠に有り難うございます。 

大塚年度もそろそろ５ヶ月経ちました。納涼ジャズ例会、に始まり、東日本大震災復興支援福島の子供

心のケア「絆キャンプ」、井原ガバナー公式訪問、荒蒔氏・竹内氏入会・第 3グループ３つの合同例会、

大宮東光寺座禅例会、蔚山姉妹クラブ訪問、チェンライ麻薬更生施設送迎車寄贈、ロータリーフェスタ

出店、南極観測隊員卓話と頑張ってきました。しかしながら、まだ入会予定者は少なく、井上ガバナー

補佐にお約束した８人まであと６人仲間を増やしたいです。そしてこれから、クリスマス家族例会、大

宮 RC との合同例会、IM（インターシティーミーティング）や各種専門家の卓話、金沢親睦旅行とイベ

ントがございます。気の合った仲間を最大限増やし、次年度中村エレクト会長に、バトンをお渡しした

い所存でございます。しかしまだまだ、「和」のコミニュケーションは会長が未熟で出来ません。皆さ

んや先輩はまだまだ素晴らしいお力があるにもかかわらず、私は引き出せません。そこで、濱野英美パ

ストガバナーに、またゼロからやり直すつもりで、どこがポイントなのか？どう組織を増やすのか？ 

どう仲良くするのか？ どう活性化するのか？ご指導・アドバイスいただきたいと思います。濱野英美

パストガバナー後ほど卓話よろしくお願いいたします。例会終了後は、濱野パストガバナーもご参加い

ただき、荒蒔良和会員、竹内儀治歓会員の歓迎親睦会を陳会員の店でやらせていただきます。親睦会で

おおいに楽しんでいただければ幸いに存じます。 皆様有り難うございます。 本日もよろしくお願い

いたします。 

幹事報告 
国際ロータリーより 

  ○財団室ＮＥＷＳ１１月号から（抜粋） 

   財団月間 の１１月は年度前半のラストスパートです。これまで長い間世界第 2位の寄付額を誇ってきた日

本の寄付は、本年度国別総額では、米国、韓国に次いで、現在のところ第 3 位となっています。日本の皆様

の一層のご支援をお願いいたします。 

○ハイライトよねやま（１８８号）から（抜粋） 

2016 学年度奨学金申し込み状況について，米山記念奨学生（学部・修士・博士／地区奨励）には、指定校 528 

校（前年度 533 校）から 1,268 人（1,315 人）が推薦されました。被推薦者を国籍・地域別にみると、中国

が 55.0％（56.9％）、韓国 12.9％（13.9％）、ベトナム 10.0％（7.7％）、そのほか、台湾、モンゴル、マレー

シアの順となっています。近年、中国や韓国の割合が年々減少し、ベトナムをはじめとするその他の国籍が増

加しています。 
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月日 
会員 

総数 
出席 欠席 出席率 

 11/24 24 20 4 83.33％ 

 

 

 

地区より 

  ○第２８回インターアクト協議会及び韓国訪日団歓迎会のご案内 

  平成２８年１月９日（土）共栄大学 〒344-0051 埼玉県春日部市内牧 4158 

        申込み 春日部西ロータリー・クラブ事務局あて・11月 30日（月迄 RC 会員 一人\５，０００     

クラブより 

  ○次回例会（平成２７年１２月１日（火））卓話 野原国際奉仕部門委員長「タイ国チェンライ訪問報告」 

  ○次々回例会（平成２７年１２月８日（火）） 年次総会の予定です。 

  

委員会報告 

 
 

卓 話「ガバナーを終わって感じた事」直前ガバナー 濱野 英美様 

 
「ロータリーを愛しているからガバナーに就任しました。職を終了して感じた事は ①挨拶の大切さ 

②先輩会員が若い会員と接する際の心得 ③若い会員に注意したい時の心得 ④ロータリーには良質

なリーダーが必要等、そして増強の大切さ、これからのさいたま欅ＲＣの戦略計画です。」 

スマイル報告 
 大塚 章仁会長 浜野Ｐガバナー、お忙しい所ありがとうございます。ビシビシご指導お願いします。 

 野原 哲夫副会長 浜野直前Ｐガバナーの実質３年に渡る経験の卓話楽しみにしています。ソウル国

際大会に多くの会員が参加して蔚山第一ＲＣとの親睦を深めましょう。 

 冨澤 幸弘幹事 パストガバナー濱野様、卓話をいただきありがとうございます。  

井上 博明 P会長 濱野パストガバナー、本日は卓話をありがとうございます。 

井上 久雄 P会長 濱野直前パストガバナー、ようこそお出で下さいました。卓話楽しみにしており

ました。久し振りのホームクラブの例会出席です。第３グループのガバナー公式訪問も終わり、今は

ＩＭの準備中です。ＩＭのホストクラブとして皆様のご協力をお願いいたします。 

三上 等 P会長 本日は濱野パストガバナーお忙しい所ありがとうございます。卓話よろしくお願い

致します。 

中村 芳彦エレクト 濱野直前パストガバナー様、前日はご馳走様でした。今日は濱野節の卓話を楽

しみにしています。本日はありがとうございました。宜しくお願い致します。 

茂呂 耕太会員 濱野様、本日は宜しくお願い致します。卓話楽しみにしておりました。 

小川 松雄会員 本日は濱野パストガバナーようこそお越しくださいました。卓話をよろしくお願い

します。本日もよろしくお願いいたします。 

半澤 慎介会員 おつかれ様です。本日も宜しくお願いします。 

陳 麗瓊会員 皆様ご無沙汰しています。本日も宜しくお願いします。 

荒蒔 良和会員 濱野パストガバナー、ようこそお出で下さいました。卓話楽しみにしております。

皆様、本日はよろしくお願い致します。 

 
11/24 12,000 円（会員）累計 285,500 円 

（ビジタ）累計 47,000円 

（2015.7 月～） 

例会日 毎週火曜日 点鐘 19:00  

例会場 ラフレさいたま 5 階  

事務局 さいたま市中央区上落合 1-3-16-205 
 

 

  

 

ソウル 浦和店 全室個室 
TEL 048-840-1213OPEN 17：00 定休日無 

 

 

  

国際奉仕部門委員長 

   野原 哲夫会員 

 

ソウル国際大会申込み    

  状況について 

マイロータリー担当 

    冨澤 幸弘会員 
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